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Ruf●bus Ainring 

Sie wollen mit dem Ruf●bus fahren.  

Und Sie fragen: 

- Wie geht das?  

Wir erklären Ihnen das. 

Sie wissen: 

Wann Sie mit dem Ruf●bus fahren wollen. 

Dann rufen Sie die Rufbus●zentrale an. 

Die Nummer ist: 

08 65 4   57 58 8 

Wichtig ist: 

Sie müssen aber 60 Minuten vor der Abfahrt anrufen.  
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Sie sagen am Telefon: 

 

- Wann Sie fahren wollen.  

-  

- Die Nummer von der Haltestelle für die Abfahrt. 

 

- Die Nummer von der Haltestelle für das Ziel. 

 

Sie müssen pünktlich an der Haltestelle sein. 

 

Sie zahlen für die Fahrt beim Bus●fahrer. 

 

 

 

 

Die Bilder sind von: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013  
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